



Debate con Azucena: Kenia López y Arturo Ávila 'chocan' por carta de García Luna



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Los diputados Kenia López Rabadán, del PAN, y Arturo Ávila, de Morena, se enfrascaron en un ríspido debate luego de que se diera a conocer

una carta que envió Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública, al periodista Keegan Hamilton, en donde acusó a colaboradores del presidente Andrés Manuel López Obrador de tener nexos con el crimen organizado.

Durante el programa radiofónico de Azucena Uresit por Fórmula Noticias, la panista acusó al gobierno de la Cuarta Transformación de “ensangrentar” al país, pues, a lo largo de la gestión de López Obrador se han registrado más de 190 mil homicidios dolosos.

Ante ello, el morenista catalogó al PAN como “perverso e hipócrita”, pues fue Felipe Calderón quien puso a García Luna, quien se encuentra preso en Estados Unidos por vínculos con en el narcotráfico, como titular de la SSP.

<https://tinyurl.com/5bc933dr>